

# El Diablo

Contribución a los Foros de JoS

[Octubre 27, 2018](#)

El término «Diablo» es el nombre de la energía Kundalini; procede del título sánscrito Devi. La familia de lenguas europeas es de origen sánscrito. Devi es la palabra para las energías del alma en sánscrito. Devi también significaba «pequeño Dios» en Europa en el sentido del alma como microcosmos.

En la tradición antigua, el cuerpo de la Devi era el término para los chakras, sus pétalos y nadis, y su relación con el alfabeto sánscrito. La energía de la serpiente se llamaba energías Devónicas y esto es con lo que se relaciona el término Daemónico. Devi es un término para la conciencia individual iluminada en el mundo antiguo. Los romanos y los griegos llamaban a esto Geniji y Daemon/Demonio. Esta era la conciencia del alma despierta que viene con la activación de la energía de la serpiente y la apertura del alma y la mente a su conciencia espiritual superior. El término Filósofo significa Amante de Sophia. El amor es la unión de los opuestos del alma, y Sophia es la energía serpiente que también significa sabiduría por esta razón; la conciencia despierta. Genji de los romanos es de donde viene el término Genio, y significa lo mismo que Demonio. La imagen del Dios serpiente se llamaba Agathodemoni, que significa el «Buen Espíritu» ya que es la energía de la conciencia del alma. Los chakras son centros de conciencia que se relacionan con partes de la mente. Los egipcios llamaban a la energía de la serpiente «Verdad». Las personas de la clase espiritual romana se llamaban los Gens a partir del término Genji. Este es el origen documentado del término Gentil. Los judíos nos llaman Gentiles en el mundo antiguo porque toda nuestra cultura social estaba basada en las enseñanzas de la serpiente y las prácticas del Yoga que honraban esta conciencia divina del alma individual en todo en nuestra cultura. Toda nuestra cultura estaba espiritualizada. Genji también está relacionado con la antigua grafía de Gnosis. Los antiguos griegos llamaban a los Dioses Demonios. Decían que Zeus enviaría un Demonio guardián para ayudar a una persona en el camino espiritual. La Biblia llama a Zeus, Satanás y sus

Demonios como Demonios. Por eso. La serpiente es el símbolo de Satanás que también es llamado el Diablo debido a esto. La antigua imagen del Diablo es la de Dionisio que es Shiva en Oriente. Dionisio es el Agathodemoni. Satán es la Verdad Eterna en sánscrito, la conciencia serpiente del alma. Por eso los judíos llaman "Satanás" a los gentiles, por la misma razón que nos llaman gentiles a nosotros.

El programa enemigo judío es declarado abiertamente por sus rabinos como la creación de una mente colmena para la humanidad. En sus textos, las instrucciones para esto se basan en conducir la energía de la serpiente hasta el chakra raíz y sellarlo, y así sellar a los Gentiles de su propia individualidad y el uso completo de su psique y poder espiritual. Con la eliminación de la individualidad es entonces fácil convertir a la gente en un programa. Esto también se hace convirtiendo a la gente en un programa andante que es llamado un Golem de los judíos infundiéndoles con la energía del Metatrón terrenal, su forma de "dios" que ellos crearon con la Torá y la mente de masas; este es el "espíritu santo" del programa judío del cristianismo. Esto es lo que ellos quieren decir "Por La Palabra Hecha Carne" en el Judaísmo; es alguien que se ha convertido en un robot de la Torá sin ego. Han sido totalmente poseídos por su forma de pensamiento del programa enemigo. Esta es la razón por la que todas las versiones enemigas de este programa, desde el Cristianismo hasta el Comunismo, buscan crear una mente colmena y reprimir la individualidad y eliminarla. Esto se hace primero en el nivel del alma por las maldiciones en su Metatron terrenal para atar la espiritualidad Gentil y luego todo se hace desde este nivel.

Los judíos en sus leyendas místicas afirman que Abraham y los hebreos fueron al este y se convirtieron en los brahmanes. Esto alude al hecho de que los judíos se infiltraron en la antigua cultura hindú y trabajaron para pervertirla. Cosa que hicieron. Las comunidades judías más antiguas están en la India. Los conceptos corruptos posteriores que forman el hinduismo actual a partir del budismo son del enemigo. El único otro lugar donde se encuentran es en las enseñanzas místicas judías que se convirtieron en la Cábala, que son las instrucciones de los judíos sobre cómo conquistar y corromper a los gentiles. Estas enseñanzas corruptas del enemigo en el

hinduismo se basan todas en una cosa: destruir el aspecto de la mente, el Amkara, el ego, y luego fundirse con la nada y hacerse literalmente «extinguir», el significado del Nirvana. Amkara es en realidad el Aum Kara; es el título antiguo de las energías devónicas y de la conciencia del alma en oriente. Esta es la parte de la psique que el enemigo quiere borrar totalmente de la humanidad. Aum es el título del Tridente que es el símbolo de la serpiente, y Kara es aquello que da forma y da vida y sentido. Naturalmente sus enseñanzas corruptas hindúes buscarían apagar esta parte del alma. Las enseñanzas hindúes están alteradas hasta el punto de que son peligrosas de practicar, y pueden destruir la mente de una persona. Se basan en reprimir la energía de la serpiente. Todas sus enseñanzas corruptas se basan en borrar la personalidad y la conciencia del alma de uno, y convertirse como se ha dicho literalmente en extinto, en un robot. Observe cómo muchos de estos Gurús hindúes hablarán para siempre como si fueran el Dr. Phil hindú, pero nunca dan ninguna enseñanza espiritual real o conocimiento que una persona pueda utilizar para avanzar. ¿Qué hay de espiritual en un gurú materialista de autoayuda? También toman tu dinero.